

Ä1 zu A13: Energiewende mit System

Antragsteller*innen Frank Dürsch (KV München-Stadt)

Antragstext

Von Zeile 66 bis 67 einfügen:

Brennstoffzelle einen wichtigen Beitrag zum Klimaschutz leisten. Wir wollen der Brennstoffzellentechnik in diesem Bereich zum Durchbruch verhelfen.

Mann kann durch Brennstoffzellen und Pufferspeicher in den Heizungssystem der Häuser, wenn die Brennstoffzelle durch den Strom-Netzbetreiber steuern lässt, auch Beiträge zur Netzstabilität und lokalen Stromgewinnung leisten. Dadurch könnten Überlandleitung eventuell überflüssig werden.

Begründung

Es soll die engen Verbindungen zwischen den Wärmesektor und den Stromsektor bei diese Technologie, sowie deren für die Umwelt gewinnbringende Nutzbarmachung dieser.